

> ECONOMÍA

No se veía desde Pandemia: Acción de **Ecopetrol** cae a mínimos en la BVC y en Wall Street; ¿de cuánto fue?

Esto se registró en horas de la mañana de este último día de octubre del 2024.

31 de octubre de 2024
Por: Redacción El País



Logo **Ecopetrol** | Foto: **Ecopetrol**



Durante el último día de octubre del 2024, la acción de **Ecopetrol** volvió a caer, ubicándose nuevamente en precios que no se veían desde tiempos de pandemia. Y es que casi siendo las 11:00 a.m. de este jueves, en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), la acción de la petrolera se ubicó en \$1.690, reflejando una variación de -1,74%, mientras que en Wall Street en New York el título cayó 2,05% a US\$7,64.

[Al analizar los precios en el mes de octubre, distintos analistas y expertos han constatado que del lado de la bolsa local](#), la acción alcanzó valores que no se veían hace cuatro años, exactamente desde el 28 de octubre de 2020, cuando cotizó en \$1.715. Asimismo, hace poco otra de las bajas fue el pasado 15 de octubre, cuando el título de la petrolera cerró en \$1.780 en la BVC.



Ecopetrol informa que Colombia no tendrá que importar gas para el 2025

David Cubides, director de investigaciones en Alianza, asegura que son diversos los temas que se debe tener en cuenta ante este desplome en la acción.

FTM	126	300	250	RCM	586	607	604	17
ER	25240	25300	23000	REG	180	195	180	
FC	55000	66000	55000	RFM	115	117	116	864
IC	306	308	308	RLC	1214	1220	1220	679
JC	132	130	130	ROX	240	290	329	
PI	331	332	332	TEL	227000	228000	228000	42
RC	033	0335	033	RPL	420	435	420	
MC	1900	1902	1900	SECB	9200	9200	9200	351
WIDE	1022	1040	1027	SF1	016	0160	0162	171
IKL	1952	1960	1960	SG1	120	145	123	
IRCP	158	163	163	SHNG	185	196	185	7
AL	510	550	550	SLF	117000	119600	119600	
				SL1	004	006	005	297

AK	132	144	135	141000	SM	50550	50600	50250	134
CEV	562	650	550		SMB	2860	3040	3100	
+P			109202	1001		888888	888888	888888	888
COR	1468	1470	146	976501	SNC	11780		11790	118
EP	025	037	0265	500100	SMOC	790	792	792	385
CKH	50	3050	900		SMPH	1132	1134	1132	314
ZN	1190	1208	1250		SPC	370	400	370	
IP	16	226	262	673000	SPH				
FI	465	477	475	54000	SPM	109			
TOX	1062	3090	1272	95440	SUN	054			
O	305	306	206	35000	TBGI	260			
oPI	050	054	050	5000	TDY	400			
RC	535	554	535	3500					
TRIM	178	160	180	73000	UBP	05	54		24
SB	6700	7000	6700		URC	30	40		22
SE	22780	22800	22200	83490	V	61			
CB	2870	2875	2870	331900	VLL				

Los bancos chinos que cotizan en Hong Kong ganaron luego de un reporte de que permitirán préstamos a gobiernos locales para proyectos parcialmente completados, dijo Stan Shamu de IG Markets en Melbourne. | Foto: AP

“En un contexto internacional, las petroleras han perdido en medio del retroceso de los precios del petróleo, como vimos a inicios de esta semana los precios cayeron de una manera contundente, luego de que el conflicto en Oriente Medio no se va a extender a instalaciones petroleras”, señaló Cubides.

En cuanto al nivel local, el investigador afirmó que el impacto ha sido por los últimos anuncios corporativos, el cambio del personal técnico de la junta directiva y [la investigación del CNE que tiene en su contra el presidente de la compañía estatal, Ricardo Roa, por presunta financiación irregular de la campaña presidencial del entonces candidato Gustavo Petro.](#)



JPMorgan redujo una vez más el precio objetivo de los ADR en la bolsa de Nueva York del conglomerado energético colombiano **Ecopetrol** para cierre de 2025 a US\$7,50. | Foto: getty images / guillermo torres-semana

Por su parte, el portal Reuters indicó que JPMorgan redujo una vez más el precio objetivo de los ADR en la bolsa de Nueva York del conglomerado energético colombiano **Ecopetrol** para cierre de 2025 a US\$7,50, en comparación con una revisión anterior de US\$8,50 de septiembre, reveló un informe del banco de inversión.

De hecho, JPMorgan bajó el precio objetivo de **Ecopetrol** en la bolsa colombiana para fin del próximo año a \$1.620, frente a uno anterior de \$1.860.



Tribunal de Santa Marta dio luz verde a **Ecopetrol** para perforar pozo Uchuva 2



La investigación del CNE que tiene en su contra el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, sería una de las razones del

El exsuperintendente de sociedades, Juan Pablo Liévano, hace unos pocos días sostuvo que la tendencia bajista de la acción se mantuvo a partir de enero de 2024, a causa del deficiente manejo de la empresa y sus negocios, lo que afectaba las expectativas futuras de la petrolera estatal.

Otra de las razones que mencionó fue la política pública de no explorar ni explotar petróleo y gas en nuevos contratos, lo cual ha apoyado el presidente Gustavo Petro. "El desastre es inminente. El Gobierno, además, intervino en una decisión de la Junta Directiva, impidiendo que se tomara la mejor decisión de negocios en interés de la empresa y sus accionistas".

*Con información de Colprensa

🔍 economía **Ecopetrol** acciones de **Ecopetrol** BVC Wall Street

📞 Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

📄 Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

📱 Descarga la APP ElPaís.com.co:

▶ Google play

🍏 Apple store

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Te puede gustar



■ INVCO

Regístrate

Aprende a invertir con inteligencia artificial con...



■ KASPERSKY FOR SMALL OFFICE

¿Sin conocimientos informáticos? No hay...



■ CO_NEWS

Bogotá: Su IA trabaja mientras descansas...



Enlaces Patrocinados por Taboola

■ NEWS STORIES ...

Probar ahora

Invertir \$150 en Amazon CFD podría devolvarte un...

AHORA EN ECONOMÍA



> ECONOMÍA

Dólar en Colombia volvió a superar techo de los \$4.400; expertos explican las razones



Banco de la República bajó la tasa de interés otros 50 puntos básicos; estas fueron las razones para mantener este ritmo de reducción



A partir del 1 de noviembre empresas que expidan tiquetes electrónicos deben entregar soportes a sus usuarios



Colombia ya cuenta con 68 centros Zasca, ubicados en 25 regiones del país



Octubre cierra con un dólar por encima de los \$4.400



El 16,1% de la población en Colombia vive en pobreza energética, según el informe de IMPE



> ECONOMÍA

Desempleo en septiembre se mantuvo en un dígito; el Dane reportó 2,3 millones de desocupados en Colombia



> ECONOMÍA

Gremios insisten que las reservas de gas natural están a la baja

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [📺](#) [▶](#)



Copyright © 2024 El País S.A en reorganización | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Servicio al cliente: **Contáctanos**
 Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies
 Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
 Proceso de reorganización El País
 Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

